

DOI: 10.18572/1812-3929-2017-24-9-13

Действия в обход закона как акт неповиновения несовершенному закону: бесперспективность концепции



БАРИНОВА ЕКАТЕРИНА СЕРГЕЕВНА,
юрист Адвокатского бюро «Степанов и Аксюк»

✉ mires91@yandex.ru

Баринава Е.С.

Действия в обход закона как акт неповиновения несовершенному закону: бесперспективность концепции

В настоящей статье автор приводит аргументы против оправдания действий в обход закона, совершаемых субъектами гражданского оборота, в качестве акта гражданского неповиновения несовершенному закону.

Ключевые слова: пресечение действий в обход закона, гражданские права и свободы, Свод законов Российской империи, ГК СССР 1922 г., Федеральный закон от 23 декабря 2003 г. № 177-ФЗ.

Barinova Ekaterina S., Lawyer at the Stepanov and Aksyuk law firm

Law Circumvention as Act of Imperfect Law Defiance: Concept Futility

In the article, the author sets forth forcefully against the conception of excusing law evasions of business entities as civil acts of disobedience to the imperfect legislation.

Key words: suppression of law evasions, civil rights and freedoms, the Russian Empire's Code of Laws, Civil Code of USSR dd. 1922, Federal Act dd. 23.12.2003 No. 177-FZ.